

---

Empresa

# Vía Célere arma filas: ficha un ex Metrovacesa para liderar su área financiera

Borja Fernández Espejel se incorpora al fondo de inversión como nuevo director general financiero de la compañía.

---

EjePrime  
10 oct 2017 - 17:28



Vía Célere rearma su cúpula. El fondo de inversión inmobiliario incorpora a su plantilla a Borja Fernández Espejel para que ocupe el cargo de director general financiero. Espejel, que hasta febrero de 2017 dirigió el área de finanzas y estrategia de Metrovacesa.

El nuevo director general financiero de Vía Célere **posee una dilatada trayectoria en gestiones de capital riesgo**, además de contar con experiencia en el mercado de capitales e inmobiliario, entre otros.

En los cuatro años que **estuvo al frente del área de finanzas y estrategia de Metrovacesa**, Espejel dirigió diversas reestructuraciones y refinanciaciones de la empresa por

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/via-celere-arma-filas-ficha-un-ex-metrovacesa-para-liderar-su-area-financiera>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

valor de 4.300 millones de euros, además de ser partícipe de la fusión de Metrovacesa con Merlin Properties, una operación tasada en 2.200 millones de euros, y la desinversión de Gecina (valorada en 1.500 millones de euros).

Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Autónoma de Madrid, Fernández Espejel ha completado el *senior executive management programme* de Insead así como otros cursos en el IE Business School, donde actualmente es profesor asociado en el Máster en Gestión desde 2013.

Vía Célere suma así experiencia para los numerosos proyectos que ya ha iniciado. En España, ha incorporado en los últimos meses 393.000 metros cuadrados edificables adicionales a su cartera de suelo, lo que le permitirá sumar a la oferta residencial española hasta 3.800 viviendas. Asimismo, ha abierto fronteras con Portugal y prevé construir en el país luso hasta 276 viviendas en un suelo que procede de la cartera absorbida tras su reciente fusión con la promotora Dospuntos.